

TEMA 5: EVALUACIÓN DEL CURSO.

OPINIÓN PERSONAL

Mis sentimientos al finalizar el curso de Ética son muy positivos. Tengo la sensación de haber hecho algo diferente a años anteriores con los alumnos y eso es gratificante, además se rompe esa rutina en la que podemos caer fácilmente. Pero a la vez la inseguridad e incertidumbre han sido constantes.

El curso me ha servido como punto de partida. Ha sido una toma de contacto que me ha mostrado múltiples posibilidades de trabajo, dado que yo no me movía por la red ni tenía necesidad de utilizar un correo electrónico, por ejemplo. He partido casi de cero.

Gracias a la ayuda de mi compañero Joaquín García he podido hacer el curso e implicarme en el uso de las aula TIC durante este curso y los próximos años. A pesar de todo esto, la programación de actividades para las aulas TIC requiere mucho tiempo, la planificación puede que no se ajuste a la realidad en el aula y luego hay que corregir la participación de los alumnos en el blog. Los inconvenientes están ahí, aunque los beneficios para nuestros estudiantes pueden ser muchos.

MI EXPERIENCIA EN EL AULA

- Los ordenadores no funcionan todos, ya que al tener los alumnos la pantalla delante todo el día no tienen espacio en las mesas o no los vemos si las levantan.
- Los teclados y los ratones se caen y golpean. Además los tocan muchas personas y se deterioran.
- Con frecuencia la red no funciona; por lo que tenemos que tenerlo previsto y planificar otra actividad.
- Se producen muchas preguntas sobre el funcionamiento de los programas utilizados, las cuales yo tampoco tengo capacidad para responder.

- Los alumnos se han implicado en las actividades casi al 100% y parece que han asimilado los contenidos mejor.

SUGERENCIAS

- Creo que sería más útil trabajar con ordenadores portátiles.
- Tendríamos que incluir en nuestras programaciones el uso de las aula TIC a principio de curso.

